

ELECCIONES A LA ASAMBLEA

FEDERACIÓN ALAVESA DE BADMINTON

Estimados compañeros,

Finalizado el plazo de “presentación de impugnaciones a las candidaturas”:

- Estamento de deportistas.
- Estamento de técnicos/jueces.

Se publican las candidaturas definitivas a representantes de los diferentes estamentos de la Asamblea General:

- Estamento de deportistas:
 - Candidato: D. Alberto Pascual Hermosilla
- Estamento de técnicos/jueces:
 - Desierta

Puesto que el número de candidatos al estamento de deportistas coincide con el número de personas a elegir, se prescinde de la votación, y esta Junta Electoral proclama a **D. Alberto Pascual Hermosilla** como representante en la Asamblea General por el estamento de deportistas.

Consultado con el Departamento de Deportes de Diputación, al no haber candidato al Estamento de técnicos/jueces el puesto queda **vacante**.

- **Estamento de deportistas:**
 - **Representante: D. Alberto Pascual Hermosilla**
- **Estamento de técnicos/jueces:**
 - **Vacante**

(Consultar calendario electoral a la asamblea de la Federación Alavesa de Bádminton.)

Os ruego que paséis toda esta información a los miembros de vuestros clubes.

Vitoria 20 de Octubre de 2016.

La Junta Electoral